

Organización francesa solidaria con Cuba llama a aumentar presión internacional contra el bloqueo estadounidense



París, 5 nov (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) instó hoy a incrementar la presión internacional para el fin del bloqueo estadounidense a la isla, una medida que calificó de

injusticia.

En su publicación semanal de *La lettre électronique Hebdo*, la organización fundada en 1995 para promover la solidaridad y la colaboración con Cuba subrayó que nada puede justificar el cerco económico, comercial y financiero impuesto a la mayor de las Antillas y abogó por la defensa del derecho de cada país a escoger libremente su sistema social y a sus dirigentes.

Países como Francia, que rechazan oficialmente el bloqueo, deben por tanto hacer todo lo posible para no ser blanco de esa política ni seguirla, con la continuación del desarrollo del comercio y los acuerdos comerciales y de cooperación con la isla, señaló en alusión al carácter extraterritorial del bloqueo.

La organización reiteró su compromiso con el impulso a proyectos de colaboración entre ambas naciones y con la búsqueda de iniciativas que la favorezcan.

CubaCoop materializó en los últimos 20 años de manera conjunta con autoridades nacionales y locales cubanas decenas de programas de beneficio social en sectores como el agua, la seguridad alimentaria, las energías renovables, el saneamiento ambiental y la cultura.

La asociación consideró que el país caribeño enfrenta una enorme presión desde hace 60 años por el bloqueo estadounidense y recordó la resistencia de sus habitantes frente a las dificultades económicas.

En su publicación, mencionó los esfuerzos del gobierno para desarrollar la economía, reducir las importaciones y satisfacer las necesidades de la población, en medio de los desafíos que representan el bloqueo de Washington y su recrudescimiento por la administración del presidente Donald Trump.

CubaCoop también destacó la respuesta de la mayor de las Antillas a la pandemia de la Covid-19 y su éxito en la reducción del impacto de la pandemia en cuanto a casos y víctimas fatales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238818-organizacion-francesa-solidaria-con-cuba-llama-a-aumentar-presion-internacional-contr-el-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba